

Et un troisième dan pour Marie Reviron



Marie Reviron fait figure de locomotive du club.

Marie Reviron a obtenu son troisième dan à Cosne-sur-Loire (Nièvre), samedi dernier, avec les félicitations du jury de hauts gradés dont trois ex-champions d'Europe.

Cette réussite confirme l'excellente saison de Marie. Elle a participé à tous les entraînements de l'équipe de France, a été cham-

pienne régionale et 3^e aux championnats de France. Sa saison se termine donc en apothéose.

Elle est à l'image de celle de tout le club. Une dynamique de groupe s'est instaurée entre tous les kendokas poinçonnais, ce qui permet à tous d'aller de l'avant et de progresser. Les réussites aux passages de grades « kyu » (ceintures de couleurs) qui se sont déroulés lundi dernier au club en sont une belle preuve.

Chez les débutants, Antonin Bourbon, Rémy Fourmont et Johana Ziegler-Paldauf accèdent au 5^e kyu, Eric Fourmont au 2^e kyu, Olivier Dubanet, Guillaume Masson, Stéphanie Schlessler et Patrice Schoonenbergh au 1^{er} kyu qui leur ouvre les portes vers le 1^{er} dan (ceinture noire). Titouan Carette et Vincent Grézantlé réalisent également une nette progression en grim pant d'un échelon et en confortant leur

grade actuel. A partir du lundi 18 juin jusqu'au jeudi 28 juin, Philippe Bachelier, président, et ses amis invitent tous ceux qui le souhaitent à venir s'initier gratuitement au kendo. Rendez-vous les lundis et jeudis de 19 h à 21 h au gymnase de la rue du 30-Août 1944.

Contact : Philippe Bachelier,
tél. 02.54.34.48.07.